



**GENERALITAT  
VALENCIANA**  
Conselleria d'Educació,  
Cultura i Esport

**TOTS  
A UNA  
veu**



**Erasmus+**  
Enriching lives, opening minds.

**MESI IES SEDAVI, Valencia**

**Erasmus + Project2020-1-IT02-KA229-078969\_3**

**Music: an escape from the social issues**



**El equipo de MESI, compuesto por representantes de los países Portugal, Italia, Croacia, Eslovaquia y Turquía, ha visitado Croacia durante la penúltima semana de mayo**

**Nuestros alumnos, de 3º y 4º de la ESO han viajado acompañados de tres profesores**

Nuestro proyecto MESI trata de hacer presente problemas sociales que compartimos como europeos a través de la música

Previamente al encuentro, los alumnos de Proyecto Interdisciplinar y Competencia Comunicativa oral en inglés, han trabajado durante el tercer trimestre de este curso, el problema de las migraciones en nuestro país.

Para ello han dividido el programa en tres partes. La primera se ha dedicado al estudio de las migraciones que se produjeron en España a raíz de la guerra civil (1936-39)

Una segunda parte el trabajo ha consistido en estudiar los problemas a los que nos enfrentamos actualmente debidos a problemas tanto de inmigración (problemas con las fronteras, crisis humanitarias, refugiados de guerra...) como a las emigraciones, centrándonos especialmente en la fuga de cerebros.

Y finalmente, la tercera parte ha consistido en analizar los problemas a los que se enfrentará el país debido al cambio climático, sobre todo a las migraciones climáticas por la posible desertificación de muchas áreas de España.



GENERALITAT  
VALENCIANA

Conselleria d'Educació,  
Cultura i Esport

TOTS  
A UNA  
veu



Erasmus+

Enriching lives, opening minds.

El resto de equipos ha compartido con nosotros temas tan interesantes como la guerra de Siria, o la de Serbia con Croacia. También el problema de Lampedusa, en Italia

Los alumnos han compartido experiencias, han aprendido de la historia y situación presente de sus compañeros europeos y han disfrutado del paisaje natural y cultural de Croacia.

Sin duda una experiencia que recordarán toda su vida y que culminó en un emotivo concierto donde nuestro país interpretó la canción que compusieron y a la que pusieron letra: *Tell you a story*. Puedes escucharla en nuestro video resumen de la movilidad en la web que ofrecemos al final.

Compartimos, además, una fiesta intercultural encada uno de los países miembro de este equipo. En el IES Sedaví, todo el nivel de 3º ESO preparó presentaciones de todos los países origen de los alumnos que lo componen, que nos deleitaron con comidas y música típica de esos lugares. Sin duda los alumnos aprendieron a conocerse mejor y a respetar las diferencias.

En suma, ha sido esta una gran experiencia, que, gracias a la financiación de la Unión Europea, se ha llevado a cabo con éxito. Nuestro centro está cambiando, se está abriendo y sin duda, está mejorando con programas tan interesantes como este.

Para obtener más información sobre MESI o nuestra Acreditación Erasmus en general, por favor, póngase en contacto con: [m.piczotadeo@edu.gva.es](mailto:m.piczotadeo@edu.gva.es). Pueden también visitar nuestra web internacional

<https://filomanuela.wixsite.com/open-to-europe/nuevas-solicitudes-erasmus>

«El proyecto MESI está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este artículo es responsabilidad exclusiva del IES Sedaví y ni la Comisión Europea ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que se pueda hacer de la información aquí difundida».